
第 27 回アンケート結果（抜粋） 
 
KST 一般講演４：「デザインブレインマッピングと知識検索」 
 
１． 発想や議論内容を議事録として、機械可読な形式（意味的な情報をメタデータに

持たせておく等や知識検索結果など）で残せて、後から振り返って理解できると良い

かなと思いました。 
２． LOD として公開されるデータの専門性が高まってくると、より便利な世界になり

そうですね。（これを期待しています。） 
３． 色々技術的に難しいところが残っているが完成したら積極的に使いたい。 

 
（回答）コメントありがとうございます。技術的な課題はたくさんありますが、より

便利で皆さんが使いたくなるような機能を実現してきたいと思います。 


